



EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE CLH DESIGNA DOS NUEVOS REPRESENTANTES EN SU CONSEJO DE LOS ACCIONISTAS KARTERA 1, S.L. (KUTXABANK) Y NCG BANCO

- **El Consejo también aprobó las Cuentas Anuales de 2011 y la convocatoria de la Junta General Ordinaria de Accionistas que se celebrará el 27 de abril**

El Consejo de Administración de CLH, en su reunión celebrada hoy, acordó tomar razón de la designación de Carlos María Olazábal Estecha como representante persona física del consejero Kartera 1, S.L. (Kutxabank) en sustitución de Alicia Vivanco González y de la designación de Fernando Vázquez de Lapuerta como representante persona física del consejero NCG Banco, S.A. en sustitución de María Victoria Vázquez Sacristán.

Carlos María Olazábal Estecha es economista y ha desempeñado cargos de administrador y consejero de diversas empresas públicas y privadas además de socio director del despacho profesional Olazabal & Asesores especializado en asesoramiento fiscal, mercantil y procedimientos concursales.

Fernando Vázquez de Lapuerta es Director de Participadas de NCG BANCO, S.A. y es licenciado en derecho y administración de empresas y PDG por el IESE. Cuenta con amplia trayectoria en negocios de banca mayorista y ha desempeñado diferentes cargos de responsabilidad en el sector bancario.

Además, en esta misma reunión, el Consejo de Administración acordó formular las Cuentas Anuales y los Informes de Gestión de la Compañía Logística de Hidrocarburos CLH, S.A. y de su Grupo Consolidado, correspondientes al ejercicio 2011; aprobar el Informe Anual de Gobierno Corporativo del ejercicio 2011 y, como anexo del mismo, la información complementaria requerida por el artículo 61 bis de la ley del Mercado de Valores y aprobar el Informe Anual sobre Remuneraciones de los Consejeros del ejercicio 2011, emitido de conformidad con el artículo 61 ter de la Ley del Mercado de Valores.

Asimismo se decidió convocar la Junta General Ordinaria de Accionistas que se celebrará en el domicilio social de la compañía el día 27 de abril de 2012, a las trece horas, en primera convocatoria o el día 28 de abril de 2012, a la misma hora y lugar, en segunda convocatoria.

Madrid, 28 de febrero de 2012